

# *L'Union latino-américaine de tennis de table augure un bon spectacle à Barranquilla*

---



La Havane, 2 mars, (RHC).- Il faut s'attendre à un bon spectacle de tennis de table aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, à Barranquilla, cet été.

Le président de l'Union latino-américaine de tennis de table, Juan Vila, a mis l'accent à La Havane sur le bon niveau de la discipline.

Invité de marque au tournoi de qualification cette fin de semaine à la Cité sportive de La

Havane, Juan Vila s'est félicité du grand développement qu'a connu ce sport ces derniers temps dans la région.

«Surtout, nous allons voir un Porto Rico très fort, le pays à vaincre avec à la tête Adriana Diaz et Brian Afanador » a-t-il relevé en faisant allusion à la puissance des deux équipes

portoricaines, leaders en Amérique Centrale et dans les Caraïbes.

Le président de l'Union latino-américaine de tennis de table a mis l'accent sur le niveau des équipes féminines.

«Je crois que chez les dames il y a une plus grande rivalité que chez les messieurs, entre Porto Rico, Cuba, le Mexique, la République dominicaine et la Colombie » a-t-il indiqué.

Les Portoricains sont les champions régionaux de tennis de table. Il y a quatre ans, aux Jeux de Veracruz, au Mexique, les messieurs ont battu les Cubains et les dames, les Colombiennes, dans la dispute pour la médaille d'or.

Le tournoi de qualification de La Havane accordera 8 billets par équipes pour compléter ainsi les 12 places de chaque sexe aux Jeux de Barranquilla.

Cubains, Colombiens et Portoricains ont d'ores et déjà leur qualification suite à leur place sur le ranking.

Dans des déclarations au site web cubain JIT, le président de l'Union latino-américaine de tennis de table s'est montré enthousiasmé par la création de centres de formation et de développement avec des entraîneurs internationaux d'élite.

«Nous travaillons de concert avec la Fédération internationale pour voir comment faire un saut qualitatif dans le tennis de table latino-américain. » a-t-il précisé.

Dans un premier moment, ce centre aura un caractère itinérant. «Nous envisageons de le mettre en place pendant un mois et demi dans un pays des Caraïbes, puis en Amérique Centrale et le faire tourner ainsi.»

Source : [JIT](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/156508-lunion-latino-americaine-de-tennis-de-table-augure-un-bon-spectacle-a-barranquilla>



**Radio Habana Cuba**